

Absender:

**Schramm, Ingo/FDP im Stadtbezirksrat
120**

19-12109

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ausbau und Planung neuer Fahrradstraßen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

28.10.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

03.12.2019

Status

Ö

Sachverhalt:

Braunschweig hat ein gutes Netz an Fahrradstraßen, jedoch gibt es im Bezirk 120 nur eine Ost-West-Querung durch den Bezirk. Wünschenswert wäre es weitere Verbindungen zu schaffen, die das östliche Ringgebiet für das Fahrrad noch attraktiver machen. Das neue Ringgleis zwischen Hans-Sommer-Straße ist beispielsweise nicht im Östlichen Ringgebiet an das Fahrradstraßennetz angeschlossen. Es wäre sicher auch vor der Klima-und Umweltdiskussion ein gutes Zeichen, Fahrradstraßen neu auszuweisen. Die Gedanken, die Roonstraße als Fahrradstraße auszuweisen, waren bis nach der Sanierung aufgeschoben.

1. Ist die Verwaltung bereit, die Gedanken für eine Ausweisung als Fahrradstraße der Moltke-, Wiesen, Roon- bis in die Grunewaldstraße wieder aufzunehmen, um Innenstadt, Östlichen Ring und Ringgleis zu verbinden?
2. Welche Möglichkeit gibt es, das Fahrradstraßennetz vom Max-Beckmann-Platz über die Helmstedter Straße bis zum Marienstift zu verlängern, da auf der Helmstedter der Autoverkehr augenscheinlich abgenommen und der Radverkehr zugenommen hat?
3. Welche weiteren Ausweitungen im Fahrradstraßennetz sind im Bezirk 120 geplant und/oder sind denkbar?

Gez. Ingo Schramm

Anlagen:

keine